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ACTA DE LA OCTAVA SESION ORDINARIA  

 
ACTA DE LA OCTAVA SESIÓN ORDINARIA DE TRABAJO DE LA COMISIÓN DE VIGILANCIA Y 
EVALUACIÓN DE LAS POLITICAS Y PRGRAMAS SOCIALES DE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL 
DISTRITO FEDERAL, V LEGISLATURA ------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
En México, Distrito Federal, siendo las once horas del día nueve de noviembre del año dos mil diez, reunidos en 
el salón “Luís Donaldo Colosio”, ubicado en el Recinto Legislativo en la calle de Donceles y Allende s/n, Centro 
Histórico, se efectuó la Octava Sesión Ordinaria de Trabajo de la Comisión de Vigilancia y Evaluación de Políticas 
y Programas Sociales. V Legislatura, de acuerdo al siguiente ----------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------- ORDEN DEL DIA ----------------------------------------------------------------- 
------------------------------------------- OCTAVA SESIÓN ORDINARIA DE TRABAJO -------------------------------------------- 
-------------------------------------------------------- 9 de Noviembre de 2010 ------------------------------------------------------------ 
 
1.- Lista de asistencia. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
2.- Declaración de quórum. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
3.- Aprobación de orden del día. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
4.- Lectura y, en  su caso, aprobación del acta de la Séptima Sesión de fecha 4 de octubre de 2010. ------------------ 
5.- Lectura y en su caso aprobación, del proyecto de Punto de Acuerdo relativo a la solicitud que realizan los 
integrantes de la Comisión de Vigilancia y Evaluación de Políticas y Programas Sociales a la Comisión de 
Presupuesto y Cuenta Pública, ambas de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, V Legislatura, para que le 
sean asignados mayores recursos presupuestales al Consejo de Evaluación de Desarrollo Social del Distrito 
Federal para el ejercicio presupuestal 2011. -------------------------------------------------------------------------------------------- 
 6.- Asuntos Generales. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Enseguida, se procedió a pasar lista de asistencia, desahogando así el punto uno del orden del día, 
registrándose la presencia de los siguientes Diputados: Alicia Téllez Sánchez, Federico Manzo Sarquis, Emiliano 
Aguilar Esquivel, Armando Jiménez Hernández y Juan José Larios Mendez, es así que habiendo la existencia de 
5 Diputados, en uso de la palabra la Diputada Presidenta declara el quórum legal, desahogando así el punto dos 
del orden del día. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Acto seguido se sometió a votación el orden del día de la presente sesión aprobándose en sus términos por 
unanimidad y desahogando así el punto tres del orden del día -------------------------------------------------------------------- 

Para desahogar el punto cuatro del orden del día, en uso de la palabra el Dip. Federico Manzo Sarquis puso a 
consideración el acta de la Séptima Sesión Ordinaria de fecha 4 de octubre de 2010 y sometió a votación la 
misma, atendiendo las instrucciones de la Presidencia de la Comisión, siendo aprobada en sus términos la citada 
acta por los Diputados asistentes.----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

En uso de la palabra, la Diputada Alicia Téllez anuncio el desahogo del punto cinco del  orden del día, relativo a 
la lectura y en su caso aprobación, del proyecto de Punto de Acuerdo relativo a la solicitud que realizan los 
integrantes de la Comisión de Vigilancia y Evaluación de Políticas y Programas Sociales a la Comisión de 
Presupuesto y Cuenta Pública, ambas de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, V Legislatura, para que le 
sean asignados mayores recursos presupuestales al Consejo de Evaluación de Desarrollo Social del Distrito 
Federal para el ejercicio presupuestal 2011. Asimismo, solicitó al Diputado Secretario que le diera lectura a los 
resolutivos del documento citado, a efecto de someterlo a su consideración. -------------------------------------------------- 

 

 



 

 

 

En uso de la palabra el Diputado Secretario procedió a dar lectura del resolutivo del Punto de Acuerdo de 
referencia en los siguientes términos: “Único.- Se solicita a la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de esta 
Asamblea Legislativa del Distrito Federal, V Legislatura, que considere en la formulación del decreto de 
Presupuesto de Egresos del Distrito Federal para el ejercicio fiscal 2011, recursos presupuestales por la cantidad 
de 38 millones de pesos al rubro asignado al Consejo de Evaluación de Desarrollo Social del Distrito Federal.” ---- 

En uso de palabra, la Diputada Presidenta detallo que el Director del Consejo de Desarrollo Social, el Maestro 
Pablo Yanes, mandó junto a la solicitud de los 38 millones, todo un desarrollo y toda una justificación de cuáles 
son las razones por las que está pidiendo esta cantidad que se pretenden hacer evaluaciones por programa de 
los programas más relevantes y que en atención a su petición se formulo la petición de manera formal a través 
del Punto de Acuerdo a la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública. En este sentido, se solicitó al Diputado 
Secretario pusiera a consideración de los Diputados asistentes dicho Punto de Acuerdo, preguntando 
previamente si algún Diputado quería hacer uso de la palabra en torno al tema. --------------------------------------------- 

El Diputado Secretario pregunto a los asistentes si querían hacer uso de la palabra en torno al tema y no 
habiendo quien hiciera uso de la palabra se procedió a la votación, siendo aprobado el mismo por unanimidad de 
los Diputados presentes. Asimismo, este acto se aprobó por los Diputados asistentes que fuera el Diputado 
Armando Jiménez Hernández quien expusiera en Tribuna el Punto de Acuerdo de referencia a nombre de los 
integrantes de la Comisión. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

En cuanto al desahogo del punto seis del orden del día relativo a asuntos generales, el Diputado Federico Manzo 
Sarquis expuso que en el marco de la discusión del marco presupuestal es muy importante ver, sobre todo 
conocer cuáles serán las necesidades de los programas sociales para el siguiente ejercicio fiscal, por lo que 
propuso una reunión de trabajo con el Doctor Armando Ahued, sobre todo para que específicamente ver las 
necesidades en materia de desarrollo social para el próximo ejercicio fiscal, toda vez que este programa es el de 
mayor envergadura y mayor importancia para la Ciudad de México y también evidentemente conociendo la 
relevancia del programa para la sociedad capitalina. --------------------------------------------------------------------------------- 

En uso de la palabra la Diputada Presidenta Alicia Téllez Sánchez que efectivamente es importante conocer 
sobre las necesidades presupuestales en materia de desarrollo social que tenga la Secretaría de Salud, así como 
las estrategias que se tengan consideradas al respecto. ----------------------------------------------------------------------------- 

En torno al tema, el Diputado Juan José Larios mencionó que sería importante agregar a dicha reunión de trabajo 
la presencia del Secretario de Desarrollo Social dado que en esa Secretaría se tiene la información de todos los 
programas sociales que no necesariamente están dentro de la Secretaría; y pudiéramos complementar una visión 
más amplia en cuanto al presupuesto con las dos partes. -------------------------------------------------------------------------- 

El Diputado Federico Manzo Sarquis agrego que era muy importante que una vez recibido el paquete 
presupuestal, esta Soberanía tenga conocimiento de las necesidades de los temas más relevantes para la Ciudad 
en materia presupuestal y coadyuvar en las peticiones formuladas en el paquete financiero que se discutirá este 
año. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

La Diputada Alicia Téllez Sánchez, en uso de la palabra expuso que dichas propuestas sean votadas en dos 
tiempos. El primero sería el que si estuvieran de acuerdo que vinieran a esta Comisión en mesas de trabajo el 
Doctor Armando Ahued, Secretario de Salud y el Licenciado Martí Batres, Secretario de Desarrollo Social. El 
segundo tiempo digamos de la votación, sería el que se siga el mecanismo y el formato aplicado en la reunión de 
trabajo con el Contralor General, que ya aquí fue descrito. Por lo que solicitó al Diputado Secretario que se 
sometiera a votación la propuesta formulada. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

En uso de la palabra el Diputado Federico Manzo Sarquis, Secretario de la Comisión, pregunto a los  Diputados 
presentes si estaban de acuerdo en aprobar la propuesta formulada por la Presidenta, misma que fue descrita por 
la misma. En este sentido fue Aprobada por unanimidad de los Diputados presentes. -------------------------------------- 

Por último la Diputada Alicia Téllez agrego que ambas reuniones que las haríamos evidentemente por separado y 
los temas a tratar serían en materia presupuestal bajo el formato de mesas de trabajo. Por último, y no habiendo 



 

 

 

ningún otro asunto qué tratar, se levanto la sesión, siendo las Once Horas con treinta minutos del día de su inicio, 
firmando la presente acta los Diputados Integrantes de la Comisión de Vigilancia y Evaluación de Políticas y 
Programas Sociales, V Legislatura, presentes en la sesión. ------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 
CARGO NOMBRE FIRMA 

 
Presidente 

 
DIP. ALICIA TELLEZ SANCHEZ 

√ 

 
Vicepresidenta 

 
DIP. KAREN QUIROGA ANGUIANO 

 

 
Secretario 

 
DIP. FEDERICO MANZO SARQUIS 

√ 

 
Integrante 

 
DIP. EMILIANO AGUILAR ESQUIVEL 

√ 

 
Integrante 

 
DIP. JUAN JOSÉ LARIOS MENDEZ 

 

 
Integrante 

 
DIP. MARIA DE LOURDES AMAYA REYES 

√ 

 
Integrante 

 
DIP. ARMANDO JIMENEZ HERNÁNDEZ 

√ 

 
ESTA ES LA ULTIMA HOJA DEL ACTA DE LA OCTAVA SESION ORDINARIA DE LA COMISIÓN DE 
VIGILANCIA Y EVALUACION DE POLITICAS Y PROGRAMAS SOCIALES, DE FECHA 9 DE NOVIEMBRE 
DEL 2010.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


